



2023年度夏季手当満額回答に向けて

個別総対話で

PART 4

寄せられた青年部員の声

- 大きな買い物ができない
- 赤字だから出していないのなら黒字に転換したのだからしっかり出してほしい
- 普段の生活ですでに節約することに慣れてしまっている
- 日々の仕事量は増えている
- 月2回の休日出勤が常態化している。月3回やっている人もいる。朝起きたときに仕事なのか休みなのか分からなくなる時がたまにある。
- 定期昇給の係数2カット分はいつ戻ってくるのか
- 日勤行路が重くなった
- 駅の時間は業務融合と言いつつも、運転士でいえば副長の後ろについて、車内点検をするだけ
- その時間を考えると業務融合と言いつつも、実効性はいかがなものかと。今後もやるなら踏み込むべきだが、ダイヤ乱れの時はどうなるかわからないし、融合行路に意味を感じていない
- 生活実感は苦しい
- 物価上昇と言っても、日常的に使う調味料などで色々ダメージがきている
- 要員が足りない。これでジョブもやってるし、離職率も高いし、今いる人を大切にしようとしていない
- 超勤ありきの給料で生活している

夏季手当要求満額獲得のためにJ R 東労組に結集しよう！